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LA CIUDAD CON TARÁ CON N U EV O S C A R R ILES  BICIS EN UN PLAZO DE S E IS  M E S ES

■  CENTRO DEPORTIVO

C u e sta  siete  
m illones de euros
El nuevo complejo deportivo que se 
edificará en el terreno que estaba 
destinado para zona de aparcamien
tos en el antiguo recinto del 
Mercado Nacional de Ganado se lla
mará La Alameda y para su conduc
ción se invertirán siete millones de 
euros. Todos los servicios se distri
buirán en un edificio de dos plantas, 
se dispondrá de una piscina climatl- 
zada de ocho calles con doble altura, 
un vaso más de 12,5 por 6 metros, 
un spa, un gimnasio de seiscientos 
metros cuadrados, seis salas multiu- 
sos y una en el exterior, cabinas de 
fisloestétlca, un solarium natural, 
ocho pistas de pádel y un bar-cafe
tería. Los trabajos de construcción 
serán desarrollados por la compañía 
Trapsa, propiedad de Gerardo Díaz 
Ferrán. Aún no se ha concretado la 
fecha en la que se Iniciarán las obras 
porque es la Comisión Provincial de 
Saneamiento la que debe de conce
der la licencia debido a las activida
des acuáticas que se desarrollarán 
en el complejo. La adjudicación se 
produjo en el mes de diciembre de 
2009 y el plazo fijado para la ejecu
ción de las obras es de dieciocho 
meses.

ALW AYS ELVIS

Presentado el 
festival de jazz
El octavo Festival de Jazz Ciudad de 
la Cerámica comenzará el día 14 de 
julio y tendrá una duración de nueve 
noches, según ha indicado en el 
acto de presentación del evento 
Bene Tapetado, presidente de la 
Asociación Always Elvis. Los esce
narios del festival serán la Plaza del 
Pan y la Plaza Juan de Mariana. En 
el acto de presentación actuaron la 
Big Band, de la Escuela Municipal 
de Música y Danza Eusebio 
fíubalcaba, dirigida por Óscar Iris y 
Chedey Salvador y Verónica 
García, campeones de baile deporti
vo del Campeonato Nacional de San 
Sebastián de los Reyes.

El A lfa r Concejales
E MI L I O J I M É N E Z de pueblo

¡empre es ed ifican te  com enzar esta co lum na con una 
grata noticia y m ás si ésta hace blanco en un am igo com o 
Enrique M a rtín e z  de la Casa -el canoso, tal y  com o se 
refiere s iem pre  a él ese líder de la camaradería y  gran 
conversador que es el inconfund ib le  Á ngel Alonso-, 
Pues bien, a M artínez hay que darle la enhorabuena por

que el Patronato Rector del Centro Asociado de la Universidad 
Nacional a D istancia (Uned) ha decid ido que sea el d irec to r de d icho 
centro  en los p róxim os cuatro años. A  la hora de redactar estas líne
as la noticia ya se había hecho oficial, pero aún no ocupa el cargo por 
eso de los asuntos burocráticos. Esperem os que cuando com ience al 
curso ya esté  en un lugar por el que lleva tiem po  susp irando.

Y la marcha de Enrique deja libre la plaza de asesor de la alcaldía 
que ahora ocupaba. Esta plaza, que ya está creada y dotada de con
signación presupuestaria, no sé qué destino  tendrá. Es fácil p resum ir 
que, por aquello de la austeridad económ ica en la que se deben de 
m over las adm in istraciones a partir de ahora, quede relegada hasta 
tiem pos m ejores, pero tam b ién  se puede cubrir, pues aspirantes hay 
para ésta. Ya ve rem os que es lo que decide Rivas en el inm ed ia to  
fu tu ro .

Cam biando de terc io , m e voy a re fe rir a esos esforzados de la vida 
política m unicipal que se encuentran en los d is tin tos  ayun tam ientos 
de nuestros pueblos. Son concejales por vocación porque anhelan 
conseguir lo m e jor para su población. No en tienden la política de a ltu
ra y  por eso algunos de ellos actúan a su sabio m odo. Esto es lo que 
han hecho algunos ediles del Partido Popular, agricu ltores la mayoría 
de ellos, que se han desm arcado de la línea trazada por su fo rm ación 
política, a nivel regional, en to rn o  a las m ociones presentadas por los 
socia listas -en los d is tin tos  consis to rios de la geografía provincial- a 
favor de la concentración del agua. No han segu ido las directrices, 
sencillam ente, porque el corazón y su cerebro así se lo indicaban y  no 
creo yo que haya castigo para esas personas que restan tiem po  de su 
ocio para entregarlo  a la política amateur.

Ha sido una sem ana, adem ás, en la que un ju ic io  entre  dos em pre 
sas ha hecho saltar de nuevo el caso estación, pero com o para m í 
todo  está claro he de ped ir a m is su fridos lectores que m e perdonen 
si obvio el asunto  en este  balcón. Ya se trata lo su fic ien te  en otras 
páginas de esta revista. Hasta la sem ana que viene.

A
lgunos ediles del P P  no han seguido las 
directrices del partido, sencillamente, 
porque el corazón así se lo indicaba
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